

# Projekt Jugend forscht in Esting

## VOLLEYBALL SVE-Teams setzen vermehrt auf eigenen Nachwuchs

**Esting** – Der Spielbetrieb in den Volleyball-Ligen hat bereits am vergangenen Wochenende Fahrt aufgenommen. So haben die Frauen aus Eichenau bereits die erste 1:3-Niederlage beim SVS Türkheim einstecken müssen. Das ebenfalls aus der Bayernliga abgestiegene Frauenteam von Estings Trainer Florian Saller eröffnet am Samstag beim TB München gleich mit zwei Begegnungen die Saison. Zunächst geht es gegen die Gastgeber (10.30 Uhr), anschließend gegen den FC Langweid.

### Frauen-Kader wird weiter verjüngt

Nach dem Abstieg haben mit Julia Schuster und Franziska Baumann zwei erfahrene Spielerinnen den SVE verlassen. Dafür verstärken zwei Eigengewächse, die bald 19-jährige Emma Wencker und die erst 16-jährige Carolina Usko, das Team. „Wir treiben somit die Verjüngung weiter voran und setzen unser vor drei Jahren angestrebtes Konzept, mit dem Ziel eine nachhaltige Damenmannschaft aus Eigengewächsen zu formieren, weiter fort“, sagt Saller. An Bord geblieben sind Vera Hojnacki, Ruth Elsner, Anna-Lena Engemann, Lisa Mang, Nora Lorenzen, Helena Haug, Alina Kallinger, Sophia Lorenzen und Katharina Pagel.

„Ich bin sehr froh über den Kader: eine gesunde Mischung aus erfahrenen und jungen



**Zu Estings Frauen-Team** gehören (hinten v.l.) Trainer Florian Saller, Emma Wencker, Nora Lorenzen, Anna-Lena Engemann, Lisa Mang, Ruth Elsner; (vorne v.li) Carolina Usko, Sophia Lorenzen, Katharina Pagel, Alina Kallinger, Vera Hojnacki und Helena Haug. SV ESTING

„Spielerinnen“, sagt Saller. „Und was ganz wichtig für mich ist, dass die erfahrenen Spielerinnen das Konzept zu 100 Prozent mittragen.“ Zudem habe man die Mannschaft im Kern zusammenhalten können. „Wir fangen nicht bei null an. Wir kennen uns und wir wissen, wie wir spielen müssen“, so der Coach.

Nach zwei Abstiegen in Folge soll es dieses Jahr besser laufen. „Mir ist aber erst einmal wichtig, dass unsere jungen Spielerinnen den nächsten Schritt

übernehmen, mehr Emotio-

nen zeigen und reifer Volleyball spielen.“ Athletisch seien sie den Weg bereits gegangen, dank der Betreuung durch das Fitness-Team in Esting. „Unsere Jungen haben super mitgezogen. Ich gehe davon aus, dass wir Siege feiern dürfen und damit Selbstvertrauen tanken. Dann ist in meinen Augen alles möglich“, so Saller.

### SVE-Männer peilen den Klassenerhalt an

Zuversichtlich starten auch die Estinger Bayernliga-Männer am Wochenende gleich mit einem Doppelspieltag in die

eigenen Jugendspieler legt.

Auffhorchen ließen er und sein Team aber im letzten Testspiel vor dem Saisonstart mit einem 3:1-Satzsieg über die Regionalliga-Mannschaft von München-Ost. Die Mannschaft sei in guter Verfassung und freue sich, dass es endlich losgehe. „Wenn alle fit bleiben, dann habe ich genügend Spieler zur Verfügung. Und dann verspreche ich mir auch eine erfolgreiche Saison“, so Vetrovsky. Die Jugendspieler dürfen laut Verbandsstatuten allerdings an den ersten beiden Spieltagen noch nicht eingesetzt werden.

Nicht mehr im Team ist Marcel Kück, der sich auf Weltreise begeben hat. Dafür ist Fabian Rauber aus Maisach zurückgekehrt. Er war sogar schon einmal Kapitän der Mannschaft. Immer noch verzichten müssen die Estinger aber auf den verletzten Hermann Redich. Mit Jakob Sutka steht dem Team im Notfall aber ein weiterer Mittelblocker zur Verfügung. Mit Leo Rösler hat sich ein Nordlicht aus Hamburg dem Team angeschlossen. Die beiden Liberos sind Kapitän Robert Müller und Mats Stoyhe. Die Lücke im Mittelblock soll Tim Kertesz schließen, der aus der eigenen Jugend stammt. Ansonsten komplettieren Korbinian Bauer, Jan Cramer, Felix Müller-Spanka, Till Cremer, Jonas Korilla und Philipp Cords das SVE-Team. **DIETER METZLER**

## FUSSBALL

### Jetzt anmelden zum Merkur CUP

**Landkreis** – Der Merkur CUP, das wohl größte E-Jugend-Turnier der Welt, ist für die jungen Kicker so etwas wie die Champions League für die Profis. Wo sonst haben die U11-Fußballer die Chance, in einem Profi-Stadion um eine übergroße Trophäe zu spielen? Beim Merkur CUP geht das. Das große Finale des Turniers findet wieder im Sportpark Unterhaching statt, wo sonst die Drittliga-Profis auflaufen.

Der Weg dorthin ist allerdings weit. Über Vorrunde, Kreis- und Bezirksfinals müssen sich die Buben und Mädchen spielen, um in Unterhaching eine Chance auf den ganz großen Triumph zu haben. Dass das aber nicht unmöglich ist, haben vor einem guten Jahr die Mädchen von RW Überacker gezeigt, die sich den Titel sicherten und auch heuer durften die Rot-Weißen wieder im Hachinger Sportpark auflaufen. Aber auch die Buben vom SC Fürstenfeldbruck und FC Puchheim können schon mit Final-Geschichten aufwarten.

Der erste Schritt auf dem Weg nach Haching ist allerdings nicht sportlicher Natur. Erst einmal müssen die Mannschaften angemeldet werden. Dazu haben die Vereinsverantwortlichen noch bis zum 31. Oktober Zeit. Alle Informationen rund um Turnier und Anmeldung gibt es online auf [www.merkurcup.com](http://www.merkurcup.com). **we**

## SCHÜTZEN



Die neue Saison hat bei den Parsberger Schützen Alling mit dem Oktoberfestschießen (linkes Foto) begonnen: Nach der Preisverteilung gab es ein zünftiges Zusammensein und das

Königsschießen (rechtes Foto). Beim Oktoberfestschießen setzte sich in der Kategorie Freistehend Manfred Maier (4,9-Teiler) vor Melina Contro (97 Ringe) und Maximilian Weiss

(27,3-Teiler) durch. Bei den Aufgelegt-Schützen gewann Johannes Niklas (2,0-Teiler) vor Siegfried Schuler (96 Ringe) und Karl Stiller (70,2-Teiler).

Als Schützenkönigin konnte sich derweil wieder Melina Contro (34,7-Teiler) durchsetzen. Vize wurde Benjamin Antesberger (353,9-Teiler) und den 3. Platz sicherte sich Man-

fred Imhof (405,0-Teiler). Jugendkönig wurde Maximilian Weiss (751,7-Teiler). Auf ihn folgten Lukas Pfannes (791,2-Teiler) und Valentina Janik (838,9-Teiler). **ben/Parsberger Schützen Alling**



### Vorstand gewählt und Mitglieder geehrt

Der Schützenverein Eichenlaub Hörbach hat bei seiner Jahresversammlung die aktuelle Vorstandschaft einstimmig wiedergewählt. Zur Vereinsführung gehören weiter Conny Weissbart, Andreas Gilber, Steffi Hochholzer, Elisabeth Schäßler, Michael Kraus, Martin Schmid, Nicole Obermaier, Katrin Dunkel, Petra Dwors-

ky und Annalena Neubauer. Außerdem wurden treue Mitglieder geehrt: Renate Bösl, Doris Giggenbach, Claudia Schulze, Elfriede Rasch, Christian Schäßler, Johann Steber, Josef Britzelmair, Josef Lampl, Anton Hochholzer und Michaela Wolf (je 40 Jahre) sowie Sebastian Kistler (25 Jahre). **ben/Eichenlaub Hörbach**



### Neue Hoheiten bei Unterpfaffenhofen

Der Schützenverein Gemütlichkeit Unterpfaffenhofen hat mit reger Beteiligung sein Preis- und Königsschießen ausgetragen. Die neuen Hoheiten sind (vorne v.l.) Jugendkönigin Yvonne Schaaps und Schützenkönigin Carolin Schiller sowie (hinten v.l.) Vizeschützenkönig Wolfgang Stoll und 3. Schützenkönig Christian Schiller. Mit Kaffee und Kuchen sowie Grillfleisch wurden die neuen Könige gebührend gefeiert. **ben/Gemütlichkeit Unterpfaffenhofen**